

# BROADCAST

## Polisi Peduli Pendidikan, Polres Jember Renovasi Gedung SD Pakis 2

Achmad Sarjono - [JEMBER.BROADCAST.CO.ID](http://JEMBER.BROADCAST.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 08:00



JEMBER, - Kerusakan ruang kelas di SD Pakis 2 Kecamatan Panti Jember, yang dibiarkan mengkrak bertahun-tahun, bahkan sampai tumbuh semak belukar didalam gedung, Senin (31/7/2023) sudah selesai diperbaiki dan layak untuk dijadikan tempat Kegiatan Belajar Mengajar (KBM).



Hal ini ditandai dengan peresmian ruang kelas tersebut, yang dilakukan oleh Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat SH. SIK. MM, dengan didampingi oleh Ketua Cabang Bhayangkari Mila Nurhidayat dan wakil ketua Bhayangkari Titin Hendry Ibnu, serta disaksikan oleh Plt. Kepala Dinas Pendidikan Pemkab Jember bersama Kepala Sekolah dan seluruh siswa.

Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat, dalam kesempatan tersebut menyatakan, bahwa proses pembangunan ini dilakukan oleh jajaran Polres Jember.

Kapolres Jember mengungkapkan, perbaikan dilakukan setelah dirinya mendapat telepon dari Aspri Kapolri, yang menyampaikan jika sekolah SDN 2 Pakis yang ada di lereng gunung Argopuro sudah lama rusak belum tersentuh pembangunan.

Pihaknya pun langsung melakukan koordinasi bersama Bupati Jember dan juga Kepala Dinas Pendidikan untuk melakukan perbaikan gedung tersebut.

Setelah mendapat persetujuan, pihaknya langsung bergerak melakukan perbaikan sekolah SDN 2 Pakis Kecamatan Panti Kabupaten Jember.

"Kami yang baru beberapa hari bertugas di Jember, langsung mendapatkan telepon dari Aspri bapak Kapolri, yang menyampaikan ke kami, jika SDN Pakis 2 mengalami kerusakan yang cukup lama dan belum tersentuh perbaikan," ungkap AKBP Nurhidayat.

Ia menjelaskan karena lembaga ini merupakan lembaga Negeri, maka sebelum merenovasi gedung sekolah itu pihaknya koordinasi dengan Bupati dan Plt. Kadispendik Jember terlebih dahulu.

"Setelah ada persetujuan dan mendapat izin, kami langsung melakukan perbaikan," ujar AKBP. Moh. Nurhidayat.

Kapolres Jember juga menyampaikan terima kasihnya kepada masyarakat sekitar SDN Pakis 2, yang telah bahu membahu ikut dalam perbaikan sekolah tersebut, sehingga yang semula tidak layak, kini sudah lebih bagus.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Desa Pakis, khususnya yang berada di sekitar sini (SD Pakis 2), yang telah bahu membahu ikut memperbaiki sekolah ini, dimana sekolah ini memiliki murid yang sangat sedikit, karena kondisi bangunan yang tidak layak, mudah-mudahan dengan bangunan yang lebih layak ini, jumlah muridnya bisa meningkat," ungkap AKBP Nurhidayat.

Sementara itu Plt. Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Jember Drs. Hadi Mulyono, dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa Pemkab Jember dalam hal ini Dinas Pendidikan, belum memiliki anggaran yang cukup untuk melakukan perbaikan terhadap SDN Pakis 2.

Pihaknya pun menyampaikan rasa terima kasihnya kepada jajaran Polres Jember, khususnya kepada Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat SH. SIK. MM., yang telah bersedia membantu melakukan renovasi SDN Pakis 2.

Dengan kepedulian pihak Polres Jember, sekolah tersebut saat ini lebih layak dan lebih bagus, serta sudah bisa digunakan untuk kegiatan belajar mengajar siswa.

"Alhamdulillah, kami menyampaikan rasa terima kasih kami kepada jajaran Polri, khususnya Kapolres Jember bapak AKBP. Moh. Nurhidayat SIK. SH. MM., yang telah turun tangan langsung dalam memperbaiki sekolah ini, mudah-mudahan amal dan dedikasi bapak Kapolres Jember ini, dicatat menjadi amal baik dan mudah-mudahan bisa menginspirasi anggota Polisi lainnya," pungkas Mulyono.

(\*)